

Ressort: Technik

Studie: Jugendliche mit Smartphone sind sexuell aktiver

Los Angeles, 31.10.2012, 18:12 Uhr

GDN - Jugendliche, die ein Smartphone besitzen, sollen angeblich sexuell aktiver sein als Altersgenossen, die nicht über ein internetfähiges Mobiltelefon verfügen. Dies behaupten US-Forscher in einer Studie der University of Southern California.

Demnach würden fünf Prozent der Jugendlichen, die ein Smartphone besitzen, selbiges dazu nutzen, sexuelle Begegnungen über das Internet zu arrangieren. "Es ist ein Werkzeug, durch das dieses Sexualverhalten befördert werden kann", erklärte der US-Forscher Eric Rice, der an der Studie mitgearbeitet hat. Für die Studie wurden 1.840 Jugendliche in Los Angeles befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1481/studie-jugendliche-mit-smartphone-sind-sexuell-aktiver.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com